



1/1 Walter Vogelsanger (l.), Irene Gruhler Heinzer, Kantonsrätin und Patrick Strasser am Bistroggespräch von vergangener Woche. z.V.g.

03.08.2020 14:40

## BISTROGESPRÄCH MIT SP-REGIERUNGSRATSKANDIDATEN

**Die beiden Regierungsratskandidaten Walter Vogelsanger (bisher) und Patrick Strasser waren vergangene Woche zu Gast im Bistroggespräch im Restaurant/Bistro Uferlos an der Schiffflände. Sie beantworteten Fragen zu allgemeinen und Steiner Themen.**

**Stein am Rhein** Walter Vogelsanger ermöglichte einen kurzen Einblick in die schwierige Aufgabe zur Bewältigung der Coronakrise. Ebenso betonte er sein Engagement zur Umsetzung von kantonalen Klimaanpassungsmassnahmen wie Schutz der Äschen und Wälder. Mit Patrick Strasser bewirbt sich ein gut gerüsteter Kandidat um den zweiten SP-Sitz im Schaffhauser Regierungsrat. Er weist eine 19-jährige Kantonsratserfahrung und fast zehn Jahre Exekutiverfahrung in Neuhausen und Oberhallau aus. In einer spannenden Diskussion äusserten sich beide zu kritischen Fragen und Bemerkungen der zahlreich anwesenden Interessierten wie z.B. zu den Beiträgen der Wirtschaftsförderung an den Freizeitpark Ticiland, zu Vorstössen der Förderung der Gleichstellung von Mann und Frau oder zum vom Kanton budgetierten Projektplanungsbetrag der hiesigen Bahnunterführung. Moderiert wurde das Gespräch von der Kantonsrätin und Steiner Stadtratskandidatin Irene Gruhler Heinzer. Anschliessend war Gelegenheit sich im persönlichen Gespräch bei einem Feierabendgetränk mit beiden Kandidaten auszutauschen.

*SP Stein am Rhein/Oberer Kantonsteil*